



CITE DE MONTREAL

DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS —
DEPARTEMENT DES EGOUTS

DES SOUMISSIONS CACHETEES, adressées aux Commissaires et déposées à leur Bureau à l'Hôtel de Ville, seront reçues jusqu'à midi le 28 mai 1912 pour la construction d'égouts dans les rues suivantes:

- Rue Beresford, entre les rues Rushbrooke et Wellington, dépôt \$75.00.
- Rue St-Charles, entre la rue Dorchester et ses limites, dépôt \$150.00.
- Avenue Western, des limites de la Cité vers l'est, dépôt \$100.00.
- Avenue Sterling, à partir du Chemin de la Côte Ste-Catherine à ses limites, dépôt \$400.00.
- Avenue Madison, à partir de la rue Sherbrooke vers le nord, dépôt \$500.00.
- L'avenue Belgraves, à partir du Pacifique Canadien à la rue Sherbrooke, dépôt \$450.00.
- Rue DeRepentigny, à partir de la rivière St. Laurent à ses limites, dépôt \$4,000.00.
- DeGrosbois, à partir de Azilda à la rue DeRepentigny, dépôt \$150.00.
- Rue Bellevue, à partir de DeRocheblave 250 pieds vers l'est, dépôt \$100.00.
- Avenue Lebrun, de la rivière St. Laurent à ses limites, dépôt, 3,500.00.
- Rue Fortune, entre les rues Wellington et Favard, dépôt \$200.00.
- Rue Cadillac, à partir du chemin de fer Terminal jusqu'à 1,100 pieds au Nord de Sherbrooke, dépôt \$2,700.00.

Toutes soumissions qui n'auront pas été faites sur les formules fournies par la Cité et qui n'auront pas été mises dans les enveloppes imprimées qui seront fournies à cette fin, seront écartées.

Les plans pourront être examinés et copies des cahiers des charges et des blancs de soumissions avec tous les renseignements voulus pourront être obtenues au bureau de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, sur dépôt de la somme de \$5.00. Ce dépôt sera remboursé à ceux seulement qui auront déposé leurs soumissions, conformément à l'avis aux entrepreneurs.

La plus basse, ni aucune autre des soumissions ne sera nécessairement acceptée.

Les soumissions seront ouvertes en présence des intéressés, par le Bureau des Commissaires, à son assemblée régulière, dans la salle de délibération, à midi, le 28 mai 1912.

Par ordre du Bureau des Commissaires,

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville.
Montréal, le 17 mai 1912.



CITY OF MONTREAL

DIRECTION OF PUBLIC WORKS—SEWER
DEPARTMENT

SEALED TENDERS, addressed to the Board of Commissioners and deposited in their office at the City Hall, will be received until noon May 28th 1912 for the construction of sewers in the following streets:

- Beresford street, from Rushbrooke to Wellington, deposit \$75.00.
- Western Avenue, from City limits, eastwards, deposit \$100.00.
- St. Charles street, from Dorchester street to its limits, deposit \$150.00.
- Sterling avenue, from Cote St. Catherine road to its limits, deposit \$400.00.
- Madison avenue, from Sherbrooke street northwards, deposit \$500.00.
- Belgraves avenue, from Can. Pac. Ry. to Sherbrooke St., deposit \$450.00.
- DeRepentigny street, River St. Lawrence to its limits, deposit \$4,000.00.
- DeGrosbois St., from Azilda to DeRepentigny, deposit \$150.00.
- Bellevue street, from DeRocheblave, 250' eastwards, deposit \$100.00.
- Lebrun avenue, river St. Lawrence to its limits, deposit \$3,500.00.
- Cadillac street, from Montreal Terminal Railway to 1,100 feet North of Sherbrooke street, deposit \$2,700.00.
- Fortune street, from Wellington to Favard street, deposit \$200.00.

All tenders not made on the proper forms and not sent in the printed envelopes for that purpose will not be entertained.

Plans can be examined, and copies of the specifications and blank forms of tender, with all the required information, can be obtained in the office of the Engineer Superintendent of Sewers, on deposit of the sum of \$5.00. This deposit will be reimbursed only to those who have deposited their tenders, in accordance to the notice to contractors.

The lowest or any tender will not necessarily be accepted.

The tenders will be opened in presence of the interested parties by the Board of Commissioners, at noon, May 28th, 1912.

By order of the Board of Commissioners,

L. N. SENEAL,
Secretary.

Board of Commissioners,
City Hall,
Montreal, May 17th 1912.